

Stadtrat Rolf Härdtner mit der Ehrenmedaille der Stadt Neckarsulm ausgezeichnet

Verdienter Kommunalpolitiker auch als "großer Motor im Sportleben" geehrt

Für sein berufliches Engagement ist der Unternehmer Rolf Härdtner bereits mehrfach ausgezeichnet worden. Aber auch im Ehrenamt hat sich der Neckarsulmer Stadtrat große Verdienste erworben. Diese wurden jetzt von der Stadt Neckarsulm mit der Verleihung der Ehrenmedaille gewürdigt. Oberbürgermeister Volker überreichte die hohe städtische Auszeichnung im Anschluss an die letzte Gemeinderatssitzung des Jahres an den SPD-Stadtrat. Der Vater des Geehrten, Alt-Stadtrat Hermann Härdtner, war einer der ersten Empfänger, der die Ende 1977 neu geschaffene Ehrenmedaille für seine jahrzehntelange Zugehörigkeit zum Gemeinderat und seine Verdienste um das Sportleben in der Stadt erhielt. In beiderlei Hinsicht führt Rolf Härdtner diese Familientradition fort: Dem Gemeinderat gehört er seit 1980 ohne Unterbrechung an. Im Vereinsleben engagiert er sich vor allem für die Sportvereinigung Neckarsulm und deren Sparte Kanu sowie im Sportförderungsverein. In die kommunalpolitische Arbeit habe sich Rolf Härdtner "mit großem Sachverstand, Lebensund Berufserfahrung und mit Pflichtbewusstsein" eingebracht, erklärte Volker Blust. "Sie waren und sind als bedeutender und erfolgreicher Unternehmer ein wertvolles Mitglied unseres Gemeinderates." Mit seiner "auch kritischen und nicht immer bequemen" Art habe er sich bei den Gemeinderatskolleginnen und -kollegen "hohes Ansehen und hohen Respekt" erworben, sagte Blust. Auch in der Bürgerschaft habe sein Wort "immer Gewicht" gehabt. Dies sei auch in den persönlichen Wahlergebnissen "immer eindrucksvoll bestätigt" worden.

"Mit großem persönlichen Einsatz und mit viel Idealismus" habe sich Rolf Härdtner im Bereich des Sports ebenso um die Stadt und die Bürgerschaft verdient gemacht. "Sie waren und sind einer der großen Motoren im Sportleben unserer Stadt", stellte der OB fest. Schließlich habe der Unternehmer auch viele soziale Maßnahmen und Projekte tatkräftig unterstützt. "Der Name Härdtner stand schon immer für unternehmerisches Wirken und unternehmerischen Erfolg, er stand aber auch immer für soziales Denken und Handeln", hob Blust hervor. Für all diese Verdienste dankte der OB dem geehrten Kommunalpolitiker im Namen der Stadt und des Gemeinderates. Seine Glückwünsche zur Verleihung der Ehrenmedaille verband Blust mit dem Wunsch, "dass die Stadt und der Sport in unserer Stadt noch viele Jahre von Ihren ehrenamtlichen Aktivitäten profitieren können".

(snp)